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いくつかの論点

◦ブロッキングには効果があるのか、ないのか

◦法的根拠がないなら立法しよう、の前に「そもそも
すべきではない」という議論の欠如

◦あの時に出来たのだから、今回もできるだろう

◦ブロッキング反対派は海賊版を容認しているのか

◦CDN、サーバ会社がすべきことではないか


